

millón y medio de habitantes es una capital diferente al resto de capitales europeas puesto que al no integrarse al EURO hace que quieran ser muy independientes sin necesidad del resto de europeos, solo aceptan coronas noruegas por lo cual no me aceptaron nuestra moneda y no pudimos hacer ninguna clase de compras. Las visitas clásicas son la famosa pista de esquí, desde donde se puede ver una espléndida vista panorámica de ciudad y del Oslofjord, luego continuamos hacia el parque Vigeland, donde pudimos contemplar sus famosas y espléndidas esculturas hechas de hierro forjado, granito y bronce, este parque cubre un área de mas de 300.000 metros cuadrados y contienen más de 200 esculturas con diferentes motivos fantasiosos con personas y animales, al final del sendero central esta la RUEDA DE LA VIDA una serie de figuras que representan desde el nacimiento hasta la muerte en su centro se encuentra un monolito que tiene una altura de 17 metros una columna de granito sacada entera de un pedazo de montaña con

121 figuras de alto relieve. Todo el parque Vigeland fue creado por el escultor Gustav Vigeland entre los años 1.907 hasta 1.942, es desde luego una de las maravillas que podemos admirar por su mensaje artístico y cultural.

Las conclusiones finales, son para mi entender que son un pueblo muy independiente, muy introvertido, pues es muy difícil integrarse en sus amistades ya que entre ellos mismos les cuesta mucho fomentar el sentido de la amistad, esto se percibe cuando viendo estos pueblecitos notas las separaciones y distancias que tienen entre si sus casitas, ya que además en el duro invierno les debe ser difícil salir de las mismas. En el plano de naturaleza como fiordos, ríos, glaciares, cascadas, montañas y elementos naturales es el mejor país de Europa con mucha ventaja sobre todos los demás. Por todo lo expuesto considero que es el viaje que al fin he podido realizar que mas satisfacción me ha dado y que recomiendo a todo el mundo que lo pueda efectuar.

